
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 11.12.2001 

 
öffentlich 
Top 3 Zweite Empfehlung zur Verkehrserschließung für die Potsdamer Mitte (Ru-

hender Verkehr) 
 
zur Kenntnis genommen 

 
Der Ausschussvorsitzende begrüßt Herrn Prof. Staadt und Herrn Wendl als Vertreter des Beirates "Pots-
damer Mitte". Herr Staadt und Herr Wendl nehmen detailliert zur Frage der Unterbringung des ruhenden 
Verkehrs im Bereich der Potsdamer Mitte Stellung (siehe auch ausgereichte Tischvorlage) und gehen auf 
verschiedene Nachfragen und Hinweise der Teilnehmer ein.   
Sollte in den Fraktionen der Wunsch auf nähere Erläuterungen bestehen, wird seitens des Beirates Bere-
itschaft signalisiert, in die Fraktionen zu kommen.  
 Der Ausschussvorsitzende dankt den Vertretern des Beirates für die Empfehlung.   
 
 
 
 
 
 
 
 
 


